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平成２７年第１回定例会一般質問通告書順 
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日 

 

 

 

 

１ 佐 藤 一 夫 無 所 属 

２ 佐 川 勇 司 無 所 属 

３ 緑 川 栄 一 無 所 属 

４ 木 戸 久 康 無 所 属 

５ 岡 部 淳 一 日本共産党 

６ 高 木 節 夫 無 所 属 

 

 

 

 

 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１番 

佐藤 一夫 

１． トップセールスの

考え方と展開につ

いて 

 

（町 長） 

（１） 町のホームページのアクセス状況と効果は。 

（２） 姉妹都市である紫波町との交流効果と今後の進め

方。 

（３） 東京ふるどの会との交流をどう生かしていくのか。

また、ふるさと納税の実績は。 

（４） 地域間交流の考え方と、今後の取り組みについて。

特に産業を軸とした都市との交流についてどう考え

るか 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４ 番 

佐川 勇司 

１． 平成２７年度主要

事業について 

 

（町 長） 

（１） バイオガス発電の基本調査事業について平成２６年

度の調査経過と今後の取り組みは。 

（２） 鳥獣被害防止対策事業について平成２７年度から猟

期外も助成計上で捕獲が大きく期待するものです

が、今後の取り組みは。 

（３） 才竜内石神線整備について、この路線は福祉施設へ

の利用度も高く、交通量も増加しており地域住民の、

重要路線でありますが、平成２７年度の整備内容と

今後の計画はどうか。 

（４） 子ども園の環境整備の取り組みは。 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 番 

緑川 栄一 

１．子育て支援対策は 

 

（町 長・教育長） 

（１） 保育料の完全無料化は。 

（２） 給食費の無料化は。 

（３） 給付型奨学金の設置は。 

２． ふるさと納税制度

の活用は 

 

（町 長） 

（１） 平成２０年よりの寄付金は。 

（２） 活用事業等のＰＲは。 

（３） 今後の事業計画は。 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 番 

木戸 久康 

１． 米価下落に伴う農

家への支援は 

 

（町 長） 

（１） 県・ＪＡ・町の支援内容はどの様になっているのか。 

（２） 町独自で農家が耕作意欲がなくならない様な支援も

必要と思うが、何か考えているか。 

（３） 地方創生の補助金もあるが商工業支援、農業支援は

どのように考えているのか。 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

５ 

 

７ 番 

岡部 淳一 

１． 町政の目指す方向

と２７年度主要事

業及び施策全般の

考え方 

 

（町 長） 

（１） ２７年度主要事業は今後の町づくりの観点からどん

な対策・対応を取るべき考えに立った内容となって

いるのか。 

（２） 人口減少・雇用に対しての具体的施策は特にどの事

業で対応したいと考えているのか。 

（３） 原発事故による風評被害などへの対策及び中間貯蔵

施設への町仮置場からの移動、搬出についての見通

しは。 

２．介護事業の報酬及

び制度改正による

町への影響と今後

の取り組み 

 

（町 長） 

（１） 介護報酬の改定は石川福祉会事業及び町社会福祉協

議会にとってどの様な影響が出ると認識しているの

か。 

（２） 要支援サービス事業の通所介護・居宅介護が国の保

険事業から町が直接運営することになるとしている

が、どんな対応となるのか。 

（３） 第６期分の保険料は引き上げる方針なのか。 

（４） 保険料負担軽減のため、一般会計からの繰り入れは

あるのか。 

３．国民健康保険財政

広域化の中身と町

の対応 

 

（町 長） 

（１） 広域化事業はどの様に進められるのか。 

（２） 県はこの事業に対してどのような判断を示している

のか。 

（３） 広域化されると町民の税負担は増えるのか、減少す

るのか。 

（４） 一般会計からの負担軽減措置は出来るのか。 

（５） 町・町村会・県内市町村として、国県に対して何ら

かの要望はしているのか。 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 番 

高木 節男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 公民館の改修工事

と体育館の改築工

事について 

 

（町 長・教育長） 

（１） 将来の人口構造やニーズの変化をどのように予想

し、利用計画など検討されたのか、その内容は。 

（２） 石川地方５町村による、公の施設の相互利用の協定

をどのように考慮して、計画が検討されたのか。 

（３） 公民館改修工事において、ホールや図書館の充実を

検討した時、合宿や大会開催時の宿泊について、民

業の宿泊施設利用者に、宿泊料金を助成する方法な

どの比較検討はされたのか。その内容は。 

（４） 体育館を解体し、新たに用地取得し、新築を検討し

た時、現在地と公民館に隣接して建設する場合の管

理上の利便性や、公民館や勤労者体育センターと供

用できる付帯設備など考慮し、体育館の規模や利便

性など比較検討されたのか。その内容は。 

（５） 駐車場確保の場合、現在地で町民プール、健康管理

センター、デーサービスセンターなどの供用利用。

公民館に隣接して、公民館、勤労者体育センター、



番号 質問者 質問事項 要        旨 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

こども園のイベント、八幡神社例大祭などの供用利

用。相互の利用頻度などの比較検討はされたのか。 

（６） 現在地の用地取得の規模、予算額と、公民館に隣接

した場合の規模、予算額との比較検討は。 

（７） ５００㎡程度のフリースペースの使用を検討した場

合、公民館に隣接して建設した場合の検討は。 

（８） 維持管理費について、現在地に建設と公民館に隣接

して建設した時の、比較検討はされたのか。 

 


